

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Cómo consumían el vino los romanos?

SINOPSIS: La proporción de mitad y mitad se consideraba peligrosa por el riesgo de embriaguez rápida, por lo que eran más frecuentes las proporciones de cinco y tres; en la primera se echaban tres partes de agua y dos de vino y en la segunda dos partes de agua por una de vino.

FECHA DE EMISIÓN: 21/10/2012

PARTICIPANTES: M^a Mar Zarzalejos Prieto, profesora titular de Arqueología de la UNED.